

Nota de último minuto N° 0022

COLOMBIA SIGUE AVANZANDO EN GESTIÓN DEL RIESGO CON EL APOYO DE USAID/OFDA

Resaltando los mecanismos de cooperación internacional que van dirigidos al respeto de los mecanismos que la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres realiza como coordinadora del SNGRD, el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, agradeció el apoyo que mantiene OFDA/USAID en temas de Gestión del Riesgo, por medio de los diferentes acuerdos que permiten el acercamiento, en este tema, entre las dos naciones.

Así Márquez Pérez resaltó labores como el fortalecimiento de capacidades en búsqueda y rescate urbano, evaluación de daños y análisis de necesidades, ciudades resilientes, entre otros y que están visualizados en la carta de entendimiento entre la UNGRD y USAID/OFDA, así como los acercamientos significativos que también se dan con el sector privado.

Así lo dijo durante la reunión de socios locales USAID/OFDA que se realizó con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, autoridades del nivel nacional, regional y local, entidades técnicas operativas del SNGRD y representantes del sector privado.

En este encuentro estuvieron además Jerry Marcus, de la Oficina de Consolidación, Medios de Vida y Medio Ambiente, de la Embajada de los Estados Unidos en Colombia y Timothy Callaghan, Coordinador Regional Oficina de los Estados Unidos de Asistencia para Desastres; así como el Servicio Geológico Colombiano, REDULAC, Dirección Nacional de Bomberos, la Cruz Roja Colombiana, El Ejército Nacional, la ANDI, Responsabilidad Integral Colombia, CISPROQUIM, PONALSAR, OCENSA, quienes dieron a conocer los avances que en Gestión del Riesgo vienen realizando.